

発行所
 ごおご保雄事務所
 〒260-0021 千葉市中央区新堀1-4-19
 TEL043-243-0005 / FAX043-244-0229

発行責任者
 鈴木 与 市

ごおご保雄市議ニュース

千葉市議会一般質問特集

市民の声を生かします

市議当選—公約の政策実現へ全力

「市民の声を生かせる千葉市政にしたい」と決意して今春に千葉市中央区から初当選を果たした向後保雄(ごおご・やすお)千葉市議(48歳)は、市民への活動報告と市民との意見交流の場として市議会ニュースを発行することにしました。これからもよろしくをお願いします。

(ごおご保雄事務所)



ごおご保雄の決意

中心市街地活性化、新たな商業機能の育成と再整備

県都の中心地区として世代を越えて人々が集い、さまざまな情報・文化を発信する人間尊重、市民生活優先のいきいきとした街づくり、生活都市としての「中央区」の魅力の向上を目指します。

財政再生制度

財政の説明責任果たし行政評価を

ごおご保雄市議は「当選は支持してくれた多くの市民の力であり、皆様の声や要望を市政の政策に生かす」と地域のために早くも活動を展開しています。

6月市議会では1期議員の先陣を切って一般質問に登壇。「新財政再生制度」や「公会計制度改革」といった市財政の改革を追及したほか、「小児医療」2町内自治会「千葉駅西口開発事業」「大森町浸水対策」など市民の声を生かした政策要望をしました。1、2面で質疑を特集します。

「説明責任を果たし行政評価を」といいます。この新たな財政再生制度に対する財政当局の見解と今後の見通しについてお答え下さい。

財政局長 現在、国会で審議されていますが、新たな4つの健全化判断比率を審査委員の審査に付した上で議会に報告し、公表することになっていますが、各比率の具体的な算出方法や判断基準は、今年の秋頃に政令で示されることなっていますので、本市がどのような位置づけになるかは、現時点不明です。

公会計制度改革で

総務省の3年以内指示を市も早く

ごおご 次に、公会計制度改革についてお伺いします。公会計制度改革の今後の動向と千葉市の対応についてお聞かせ下さい。

財政局長 昨年5月に、国の「新地方公会計制度研究」の報告書が提出され、地方公共団体の財務諸表等の作成にかかる基準や総務省方式の改訂モデルなどが示されたところであります。こうした研究会の報告を受け総務省では、人口3万人以上の都市を対象に平成20年度決算から、貸借対照表、行政コスト計算書、純資産変動計算書及び資金収支計算書の作成・公表を目標としていますので、今後の動向を注視し、適切な対応

ごおご保雄プロフィール

- 生年月日
 - 昭和33年12月10日生まれ・成年
 - 血液型O型 射手座
 - 家族 妻、子ども2人
- 略歴
 - 昭和52年3月 市立千葉高校卒業
 - 昭和57年4月 横浜市立大学卒業
 - 平成元年12月まで都内の会計事務所
 - 平成2年2月 税理士登録/向後税理士事務所開設
 - 平成15年4月 千葉県税理士会 千葉東支部長
 - 平成19年4月 千葉県税理士会 常務理事(現在) 千葉市消防団第一分団副分団長(現在)

- 現職
 - 市議会 総務委員会 副委員長
- 趣味・特技
 - 社交ダンス
 - テニス
 - ゴルフ
 - バンド演奏



子供たちに輝く夢と未来を! 千葉市民のために汗を流します。

千葉市 議会議員 **ごおご保雄**

ごおご保雄事務所
 〒260-0021 千葉市中央区新堀1-4-19 TEL043-243-0005 / FAX043-244-0229

ホームページもご覧ください <http://www.kogo.cc/>

をしたいと考えています。

【ご要望】 私は、20年にわたり企業会計畑で働いてきました。

なぜ千葉市が財政破綻に陥るまで看過されたのか、そこに今までの公会計制度の問題があり、総務省は2006年8月の「新地方行革指針」で第1に発生主義会計、第2に貸借対照表、行政コスト計算書、資金収支計算書に加え「純資産変動計算書」を作成すること、第3に連結ベースでの決算書を作成することとし、これらの改革を、今後3年以内に進めることとしています。本市もできるだけ早く対応するようお願いいたします。

市民の生活視点を大切にします。

医療充実や地域開発と整備：政策提言を要望

千葉市議会一般質問特集

要望の強い小児医療

千葉市独自の充実策を練って

こおご 本市における小児医療の提供体制は、どうなっているのか。

健康福祉局長 本市内には、平成19年4月1日現在、両市立病院を含めた15の病院と161の診療所に小児科があります。また、夜間は海浜病院内夜間救急初期診療部、いわゆる「夜救診」で、休日の昼間は休日救急診療所で初期救急診療を実施し、その後方支援体制として、重症患者を受け入れる病院の輪番制による二次体制も整備しています。

こおご 本市における小児科医師不足の対策はどうか。

健康福祉局長 小児科医師不足の根本的な問題として、診療報酬の問題や少子化の影響などから医学生が小児科医師を避ける傾向があげられています。本市では、国に対し要望を行い、医師会等の協力で体制を堅持しています。

町内自治会活動の拠点

集会所申請・取得に市支援を

こおご 次に、町内自治会について伺います。本市行政が行う町内自治会への加入促進策としてはどのようなものがあるのかお教えください。

市民局長 「町内自治会加入のしおり」を作成し、各区役所、市住宅供給公社、千葉東毛地建物取引業協会、千葉支部の窓口などで配布しています。また、市政出前講座「町内自治会の円滑な運営を目指して」というテーマで、これから結成しようとする地域の方々に対して、PRに努めています。

こおご 集会所建設にあたっての本市行政の補助の考え方はどうですか。

市民局長 集会所建設に関しての会員の総意を総会等で確認したうえで、建設用地の確保や資金計画など集会所建設計画を立てていただきます。要件を満たしている場合に、町内自治会集会所建設等事業補助金交付要綱に基づき、新築を最優

だいて、優秀な小児科医や産婦人科医が集まる街にしたい。また、子育てを産み育てるなら千葉市がいい」と、全国でも屈指の子育て支援の街となつて、若者が千葉市に移り住むようになり、活気あふれる街となると確信しています。是非とも小児医療の充実には本市独自の対策を練っていただくことを要望します。

こおご 集会所の無い自治会は本年4月現在で、全市において35.7%。また、中央区は34.7%、三つに一つ強の割合です。町内自治会活動において集会所はその活動拠点として非常に重要な役割を担っています。登戸・新千葉二丁目自治会では、市角会長さんをはじめ役員さんが長年にわたり、集会所取得について協議努力を重ね、いよいよ中央区長宛に申請をする段階にまで進んでいます。つきましては、町内会の役員さんの熱意とご苦労を十分ご理解いただき、ご支援をいただけますようお願いいたします。

千葉駅西口再開発事業

行政主導による勢、毅然たる姿、一日も早い整備を



新港横戸町線千葉駅西口再開発現場

こおご 次に、千葉駅西口再開発事業について、伺います。現在の事業の進捗状況と、今後の予定についてお教えください。

都市局都市部 現在、事業協力者の助言・提言を基に、管理処分認可取得に向け、

大森町浸水対策

住民の安全に直結する対策を進めて

こおご 最後に大森町浸水対策についてお尋ねします。局地的な集中豪雨による浸水被害は、幾度となく報道されており、私が居住している中央区においても、大森町では昨年8月、9月の2度に亘り、局地的な集中豪雨があり、床上・床下浸水被害が発生し、居住者に多大な被害と不安を与えました。大森町浸水対策として、平成19年度はどのような工事を行い、その効果はどのようになるのかお伺いします。

水道局長 今年度は効果

の大きい3カ所の工事を予定しています。1つは、生実川に合流する大森排水路の拡幅工事を行い流下能力の拡大を図ります。2つ目は京成線大森台駅西側から浸水地区に流入する雨水を分散化させるため、京葉道路の脇にバイパス管敷設工事を行います。3つ目は、浸水地区に隣接している大森小学校の校庭に雨水貯留施設を設置し、流出量の抑制を図ります。これら3つの工事により浸水被害の軽減が図られる効果が期待されます。

こおご 大森町は浸水被害が頻発していたわけですが、先ほどの答弁にありました緊急対策を本年度に実施することは、関係住民共々、非常に期待しているところでしょうか。

また、来年度以降も残りの対策があるように伺っていますので、財政事情が非常に厳しい中ですが、住民の安全に直結する浸水対策を引き続き行ってもらうことをお願いし、要望いたします。

長時間に渡り、ご清聴ありがとうございました。



市議会自席で再質問する こおご保雄市議